



De publicación inmediata: 15/09/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA RÉCORD DE CANTIDAD DE PASAJEROS EN TODO EL SISTEMA DE LA MTA

Los servicios de metro, autobús, ferrocarril interurbano y paratransito transportaron a 5.6 millones de neoyorquinos el miércoles 14 de septiembre

Los metros transportaron a 3.7 millones de neoyorquinos el miércoles, lo cual representa el número más alto desde principios de 2020 y supera el récord establecido la semana pasada

Los autobuses alcanzaron un récord de cantidad de pasajeros en 2022 con un conteo preliminar de más de 1.5 millones de pasajeros el martes

El Ferrocarril Metro-North alcanzó un récord de cantidad de pasajeros por segundo día consecutivo con más de 181,600 pasajeros; el LIRR tuvo la segunda cantidad más alta de pasajeros de 2022

Los récords se alcanzaron en la misma semana en que OMNY alcanza el medio millón de usos

Vea las fotos de la conferencia de prensa de hoy [aquí](#)

Vea la conferencia de prensa de hoy [aquí](#)

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que la Administración de Transporte Metropolitano (MTA, por sus siglas en inglés) obtuvo un récord de pasajeros en todo el sistema el miércoles 14 de septiembre, cuando transportó a más de 5.6 millones de pasajeros. El metro y los autobuses transportaron a más de 5.2 millones de pasajeros el miércoles, por lo cual ambos alcanzaron cifras récord. La cantidad de pasajeros del metro superó el récord anterior del 8 de septiembre, ya que transportó a 3,734,742 pasajeros el miércoles, lo que representa un aumento del 28.5% con respecto al día comparable de 2021. La cantidad de personas en los autobuses superó el millón y medio, con un total preliminar de 1,523,000 pasajeros, y se espera que aumente aproximadamente un 15% cuando finalice el recuento de pasajeros.

"Nuestras cifras récord de pasajeros son el más reciente indicador de que la recuperación de Nueva York está siguiendo el camino planeado y seguiremos luchando para construir un mejor y más fuerte estado de Nueva York", **expresó la gobernadora Hochul**. "Los pasajeros están colaborando con la recuperación económica de Nueva York usando el transporte público, como así también sus tarjetas y aplicaciones de transporte, y esperamos con ansias seguir manteniendo este impulso".

Los ferrocarriles interurbanos siguieron mostrando un crecimiento en las cifras de pasajeros. Por segundo día consecutivo, el Ferrocarril Metro-North alcanzó un récord de pasajeros, con más de 181,600 pasajeros el miércoles, la cifra más alta desde al menos marzo de 2020. El día miércoles, el Ferrocarril de Long Island (LIRR, por sus siglas en inglés) superó la cifra de 200,000 pasajeros en un día laborable por segunda vez desde marzo de 2020, ya que transportó más de 202,700 pasajeros. El total preliminar representa la segunda cifra más alta después del récord que alcanzó el LIRR la semana pasada, el 7 de septiembre.

Access-A-Ride también alcanzó una cifra significativa, al contar con 28,000 viajes programados el día miércoles, el número más alto desde el inicio de la pandemia de COVID-19 en marzo de 2020. Desde que reabrieron las escuelas la semana pasada, los viajes con Access-A-Ride han alcanzado un promedio del 86% respecto de los niveles anteriores a la pandemia.

El presidente y director ejecutivo de la MTA, Janno Lieber, comentó: "He escuchado a gente anunciar la muerte de Nueva York durante casi toda mi carrera y les puedo asegurar que, desde la MTA, vamos a demostrar que están equivocados. Estas cifras de pasajeros son equivalentes a nuestras proyecciones recientes más elevadas y demuestran que el transporte masivo está avanzando en la dirección correcta, y no nos detendremos aquí. Aunque seguramente siga existiendo alguna especie de sistema de trabajo desde el hogar, el aumento de pasajeros que estamos observando indica que el regreso a las oficinas es una tendencia significativa".

Richard Davey, presidente de la Autoridad de Tránsito de la Ciudad de Nueva York (NYCTA, por sus siglas en inglés), indicó: "He escuchado a gente anunciar la muerte de Nueva York durante casi toda mi carrera y les puedo asegurar que, desde la MTA, vamos a demostrar que están equivocados. Una cosa que aprendí rápidamente cuando ocupé mi cargo es que los neoyorquinos entienden la manera más rápida, segura y cómoda de trasladarse por la ciudad. Cualquier persona que haya usado el sistema podrá sentir cómo regresa a su normal ajetreo por el cual se conoce a Nueva York. Con la llegada de la temporada de otoño, la Autoridad de Tránsito de la Ciudad de Nueva York seguirá estando disponible para los clientes, llevándolos a la escuela, al trabajo y, próximamente, a los partidos de las eliminatorias de béisbol".

La presidenta del Ferrocarril Metro-North y presidenta interina del LIRR, Catherine Rinaldi, dijo: "Es bueno ver el regreso de tantos clientes, ya que esto

demuestra el atractivo de tomar el ferrocarril para trasladarse por la región. El aumento de la cantidad de pasajeros llega en un muy buen momento. La nueva aplicación TrainTime se descargó 295,000 veces y, desde su lanzamiento, ha tenido 1.2 millones de usuarios y se han comprado 1.75 millones de boletos. Ansiamos dar la bienvenida a más pasajeros que regresen a los ferrocarriles con el comienzo de la temporada de otoño y de fiestas".

Los récords de cantidad de pasajeros se dan al mismo tiempo en que OMNY, el sistema de pago de boletos sin contacto de la Autoridad, celebra un hito clave. Justo antes de las 3:00 p. m. del día 15 de septiembre, se alcanzaron los 500 millones de usos de la aplicación sin contacto en la estación de metro de Grand Central, en la línea 4-5-6, cuando una pasajera llamada Debbie volvía a su casa en Brooklyn de una reunión de trabajo en Midtown Manhattan. Al usar la aplicación de su teléfono en uno de los torniquetes, los trabajadores de la MTA la felicitaron por haber contribuido a alcanzar los 500 millones de usos al pagar con OMNY. Durante la ceremonia que se realizó instantes después, se le hizo entrega de una tarjeta OMNY con \$100 de carga y prendas de vestir con la marca de OMNY para reconocer este hito.

Shanifah Rieara, directora interina de Atención al Cliente de la MTA, observó:

"Este logro demuestra lo que los clientes del transporte público ya saben: que OMNY es la mejor manera, por ser la más rápida y conveniente, de viajar con la Autoridad de Tránsito de la Ciudad de Nueva York. OMNY se está convirtiendo en el modo de pago preferido de cientos de miles de clientes todos los días en los metros y autobuses. Mientras seguimos implementando la aplicación OMNY en todo el sistema de la MTA, esperamos ver más pasajeros usando la aplicación para viajar por la ciudad".

La pasajera de metro Debbie, quien ayudó a alcanzar la marca de 500 millones de usos de la aplicación, aseguró: "Realmente valoro poder tomar el metro para ir y volver del trabajo de forma segura. Y valoro la comodidad que proporciona el uso de OMNY".

La aplicación OMNY (One Metro New York) se lanzó al público en 2019 en su fase piloto en 19 estaciones de metro y en los autobuses de Staten Island. La implementación del sistema sin contacto se completó en diciembre de 2020 y, actualmente, las 472 estaciones de metro y la totalidad de la flota de autobuses de la MTA, compuesta por 5,800 autobuses, están equipadas con aproximadamente 15,000 lectores de OMNY.

La Autoridad lanzó el programa piloto de tarifa limitada de OMNY en los metros y autobuses a principios de este año. El programa piloto de tarifa limitada incluye el beneficio "Lucky 13", por la que, a partir del viaje número 13 de cada semana, cada viaje adicional en metro o autobús es gratis por el resto de esa semana.

En el ferrocarril interurbano, tanto el LIRR como Metro-North siguen ofreciendo paquetes de descuento para boletos y, recientemente, lanzaron una nueva aplicación llamada TrainTime. TrainTime combina la compra de boletos con el seguimiento de los

trenes en tiempo real, además de seguimiento de la ocupación de los trenes, y ha sido bien recibida por los clientes. Desde su lanzamiento, TrainTime se descargó 295,000 veces, cuenta con 1.2 millones de usuarios y registra más de 1.75 millones de boletos comprados.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418